

◆下記の意見案を可決し、関係大臣へ平成30年9月27日付けで送付しました。

## 林業・木材産業の成長産業化に向けた施策の充実・強化を求める意見書

**【要 約】**道では、森林の公益的機能の維持増進と森林資源の循環利用の実現に向け、森林整備事業及び治山事業や林業成長産業化総合対策事業等を活用し、植林・間伐や路網の整備、山地災害の防止、木造公共施設の整備、林業事業体の育成など、さまざまな取り組みを進めてきたところである。

今後、人工林資源が本格的な利用期を迎える中、既存の制度や平成31年度に創設される森林環境譲与税（仮称）を活用した地域の特性に応じた森林整備の着実な推進や、森林資源の循環利用による林業・木材産業の成長産業化の実現に向けた施策の充実・強化を求めるもの。

**【送付先】**衆議院議長、参議院議長、内閣総理大臣、財務大臣、総務大臣、文部科学大臣、農林水産大臣、経済産業大臣、国土交通大臣、環境大臣、復興大臣あて。



### - 第3回臨時会（7月9日開催） -

#### ◆財産の取得について

・平成30年7月4日に見積合わせを執行した、クアプラザピリカ管理用備品（圧雪車）について、株式会社大原鉄工所北海道支店が3,270万円（税抜）で落札したので、議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条例第3条の規定により、議会の議決を求めたもの。

#### ◆平成30年度今金町一般会計補正予算（第2号）について

・今金中学校暖房用ボイラー施設更新に係る経費、中体連全道大会出場に係る経費及び今金町スポーツ少年団活動補助金による野球少年団の全道大会出場に係る経費の補正予算について議会の議決を求めたもの。

### 全道町村議会議員研修会

#### 7月3日（札幌市・札幌コンベンションセンター）

全議員が出席した研修会では、歴史家・作家の加来耕三氏が「明治維新から150年、現在そして未来を考える」、日本大学法学部教授の岩井奉信氏が「現代日本政治と政局のゆくえ」と題して、それぞれ講演がおこなわれました。



### 全道町村議会広報研修会

#### 8月22日（札幌市・ポールスター札幌）

広報発行常任委員5名が出席した研修会では、講師として広報コンサルタントの芳野政明氏による、広報紙の表現方法や表題等の見せ方、作成する上での注意点などの講義を聞き実際の広報紙をクリニックしながら改善点などを具体的に講話いただきました。



### 北海道町村議会議長会より加藤議員が15年表彰

北海道町村議会議長会から加藤三明議員に対し自治功労賞が贈られました。

これは町議会議員として15年以上にわたり地方自治の振興発展に貢献した功績が認められたもので、9月26日招集の第3回定例会開催に先立ち、村瀬 廣議長から表彰状が伝達されました。



## 議会の動き

7月

- 1日 今金町消防団総合演習

3日 全道町村議会議員研修会（～4日 札幌）

6日 広報発行常任委員会

7日 認定こども園運動会

8日 第63回町民体育会

9日 議会運営委員会  
第3回臨時会

NZバーンサイド高校生歓迎会

10日 今金中学校改築に係る調査特別委員会  
行政視察（～11日 松前町・江差町・北斗市）

13日 第54回今金町畜産共進会

15日 NZバーンサイド高校さよならパーティー

19日 総務厚生常任委員会所管事務調査（現地調査）

20日 総務厚生常任委員会所管事務調査（まとめ）

26日 産業教育常任委員会所管事務調査（現地調査）

27日 今金地区敬老会  
産業教育常任委員会所管事務調査（まとめ）

30日 第6回今金中学校改築に係る調査特別委員会

8月

- 2日 今金町林活議員連盟現地研修会（知内町）  
3日 道南地区林活議員連盟現地研修会（北斗市）  
4日 北渡島檜山14町議会連携協議会パークゴルフ大会  
（長万部町）  
豊寿園ふれ愛夏まつり・誕生会  
13日 今金町成人式  
15日 今金町戦没者追悼式  
17日 自民党道連移動政調会（江差町）  
20日 第7回今金中学校改築に係る調査特別委員会  
21日 種川地区敬老会  
全道町村議会広報研修会（～22日 札幌）

## 27日 檜山町村議長会定例会議

(~28日 長万部町)

## 渡島・檜山議会議長連絡会議

(~28日 長万部町)

28日 総務厚生常任委員会

9月

- 7日 第8回今金中学校改築に係る調査特別委員会  
11日 総務厚生常任委員会  
12日 第9回今金中学校改築に係る調査特別委員会  
産業教育常任委員会  
14日 議会運営委員会  
18日 議会運営委員会  
　　合同委員会  
　　全員協議会  
19日 今金八幡宮宵宮際  
20日 今金八幡宮例大祭  
25日 拔穂祭  
26日 第3回定例会  
　　議会運営委員会  
29日 光の里秋まつり  
30日 今金中学校文化祭

※それぞれの行事に議員が出席しており、主なものを掲載しております。

これまでの議会の状況もご覧ください！

定例会・臨時会、各常任委員会(保存4年間分)の  
模様をDVDでご覧いただけます

DVDを貸出しておりますので、議会事務局まで遠慮なく申し込みください。



本町、基幹産業農作物収穫の秋、生産者から聞こえてくるのは、「今年は「あまり良くないね」と嘆きの言葉を多く耳にします。水稻においても、道内作況指数90、檜山93と9年ぶりの「不良」と報道されています。6月中旬から7月下旬までの天候不順（多雨・日照不足）が要因と思われます。

新総合体育館建設も1年経過し、現在足場もとれて外觀全貌が見えてきました。平成31年3月15日完成、引き渡しされます。ご期待下さい。

今年も残すところあとわずかとなり、時節柄寒さ厳しい冬に向かいますが、お身体ご自愛下さい。（村上 忠弘）